

**Verordnung der obersten kantonalen Gerichte
über das Inkasso von Gebühren und Kosten
durch die Gerichte**

(Inkassoverordnung der obersten Gerichte)

(Aufhebung vom 6. Februar 2007)

Der Plenarausschuss der obersten kantonalen Gerichte beschliesst:

Die Verordnung der obersten kantonalen Gerichte über das Inkasso von Gebühren und Kosten durch die Gerichte (Inkassoverordnung der obersten Gerichte) vom 16. März 2001 wird auf den 1. Juli 2007 aufgehoben.

Im Namen des Plenarausschusses
der obersten kantonalen Gerichte

Der Präsident: Der Generalsekretär:
Prof. Dr. M. Zweifel Dr. C. Wetzel